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第 2500回記念例会 

第２５００回 例 会 令和 6 年 7 月 9日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

点     鐘 … 大木 啓嗣 会長 

 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

 

会 長 挨 拶 … 大木 啓嗣 会長 

 

幹 事 報 告 … 島田 博之 幹事  

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

 

 

 

 

 

五大奉仕委員長就任挨拶 

 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

 

7月 16日（火）休会 

次回のプログラム（令和 6 年 7 月 23日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

第 8グループガバナー補佐就任挨拶 

卓 話 

第 8グループガバナー補佐 伊藤 達裕 氏 

 

第 1回定例理事会（例会終了後） 

 

お食事「 膳 」 

新旧会長 
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      四つのテスト 

  言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2499回例会(令和6年7月 2日) 

会長挨拶               大木 啓嗣 

みなさん、こんにちは。１年間よろしくお願い致しま

す。 

本年度の活動方針を「ロータリークラブの魅力を再発

見し、奉仕と親睦の和を広げよう」としました。この方

針にのっとり会員同士の親睦を深め、地域社会への奉仕

活動に励んでいきたいと思います。 

日本の七十二候を楽しむより 

日本には春夏秋冬の四季だけではなく、二十四の気と

いう季節、七十二の候という季節があり旧暦をもとに暮

らしていた時代にはそうした季節の移ろいを細やかに感

じ取って生活していました。 

旧暦とは太陽暦（地球が太陽の周りを１周する時間の

長さを１年とする）と太陰暦（月が新月から次の新月に

なるまでを１か月とする）を組み合わせた太陰太陽暦の

ことで明治五年に「改暦の詔書」が出されるまで親しま

れてきた昔ながらの日本の暮らしの暦です。 

今の時期は夏の４番目の気、夏至にあたります。ご存

知の通り１年でもっとも日が長く夜が短いころのこと。

７月１日～６日ころまでは「半夏生ず（はんげしょう

ず）」といいます。半夏と書いてからすびしゃくとも読

みます。からすびしゃくが生え始めること田植えを終わ

らせる、農事の節目とされています。農家の忙しさがひ

と段落した半夏のころ香川県では田植えを手伝ってくれ

た人たちにうどんをふるまい労をねぎらうならわしがあ

ったそうです。そんなわけで７月２日はうどんの日とな

りました。召し上がってみてはいかがでしょうか。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・財団室NEWS 2024年7月号 

・【成田コスモポリタンRC】2024-25年度 第3例会 会

場のお知らせ 

・2024-25年度クラブ一覧資料 君津RC様例会場訂正

のお願い 

・第 2790地区 2024-25年度ガバナー月信 7月号送付

のご案内 

・地区奉仕プロジェクトセミナーのご案内 

・2024年7月｜母子の健康月間 

・ロータリー文庫からのお願い 新パスワードのご案

内                    受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

世話クラブ補助費送金のご案内        受領 

３・例会変更のお知らせ 

旭ＲＣより 

7／26(金) 点鐘18：30 夜間例会      受領 

 小見川ＲＣより 

  7／17(水) 休会（定款第８条第１節Ｃによる）受領 

☆会報受領  佐原香取ＲＣ 八日市場ＲＣ 銚子ＲＣ 

銚子ＲＣ会長・幹事就任挨拶 

 

 

寺内 忠正 会長 

 

 

 

 

 

 

飯島 良春 幹事 

 

 

 

 

会長就任挨拶           大木 啓嗣 会長 

１年間よろしく

お願い致します。 

まずは会長として

の目標ですが 

１．年間通して例会 

に出席すること 

２．新入会員を増や 

す（５名目標） 

３．会員の皆さんとの親睦の機会を増やすこと＝出席率

の向上 

を達成したと思います。 

今年度国際ロータリー会長はステファニーアーチック

氏です。アメリカペンシルバニア州マクマーリロータリ

ークラブに所属しています。1,991 年に入会して以来

様々な要職をご歴任されています。 

さて、今年の会長テーマは「ロータリーのマジック」

とし、多くの人々を救うロータリーの力を認識してこれ

をさらに広げるよう呼びかけました。会長は次のように

述べました。「誤解しないでください。私たちは魔法の杖
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を振って呪文を唱えるだけでポリオを根絶したり、世界

に平和をもたらしたりするわけではありません。それは

皆さん次第です。プロジェクトを終えるたび、寄付する

たび、新会員を迎えるたびに皆さんはマジックを生み出

すのです」と述べました。 

ドミニカ共和国で浄水器の設置活動に携わった時のこ

とです。透明な水が出てくるのを見て少年が言いました。

「もう一度魔法をみせて」と。このときに人生が変わっ

たと述べています。また、方針の中で平和を優先する、

継続と変化のバランスを保つという２つ事柄を推進する

とあります。 

前者では分断された世界を癒すをテーマにした平和会

議を開催する予定になっています。また、ロータリーに

は平和センターのネットワークを通じて平和を促進して

きた長い歴史があるといいます。現在140か国以上で活

躍する約 1800 人の平和フェローを育ててきました。こ

の制度は紛争を終わらせ予防するきっかけとなる平和開

発の専門家を世界各地で育成するために２０年以上前に

はじまったそうです。ポリオの根絶にも全力尽くすと述

べています。 

継続と変化のバランスについては「私たちはバランス

を取るという難題に直面しています。自分たちを変えつ

つも自分たちの真の姿に忠実であり続けなければなりま

せん。これはやり方を変えることを意味するかもしれま

せん。おそらく見直す時期が来ているでしょう。クラブ

や地区が長年変わっていないからといって誰も変化を望

んでいないわけではありません」と述べ、さらに好まし

い変化をもたらす方法としてＤＥＩの原則を取り入れる

ことが重要であるとしています。 

最後に「ＤＥＩを受け入れれば共通の目的のために結

束しやすくなります。ともに献身し、力を注げばロータ

リーは最も効果的で時代に即した存在になることができ

ます」と述べました。 

所感としてクラブの根っこの部分は大切にしつつ時代

に即したやり方で地域へ貢献し仲間を増やしていくこと

が求められていると感じました。 

幹事就任挨拶           島田 博之 幹事 

本年度の幹事を

仰せつかりました

島田です。 

幹事の立場で、ロー

タリー運営が円滑

に進められるよう

努めて参ります。 

 ロータリアンと

してはまだまだ未熟な私ですが、大木会長が掲げる「ロ

ータリークラブの魅力を再発見し奉仕の輪を広げていこ

う」の運営方針達成に向け努力致します。また、至らな

い点については皆様方のご指導ご協力を仰ぎ、活動にぶ

れがないか見守っていただければ幸いです。 

 これから１年間、どうぞよろしくお願い致します。 

第１例会乾杯 

 

 

飯田直前会長 

 

 

 

 

 

新会長・幹事へバッジ贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

旧会長・幹事へ記念品贈呈 
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例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 大木啓嗣  副会長 飯田貴之  幹事 島田博之 

 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 石井哲也・澤田武男・杉浦 武 

  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 

江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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―――ニコニコ――― 

銚子ロータリークラブ 

会長 寺内忠正様・幹事 飯島良春様 

 銚子ＲＣの会長・幹事となりました。よろしくお

願いします。 

大木啓嗣会長・島田博之幹事 

 1年間よろしくお願い致します。 

五大奉仕委員会 

 飯田貴之クラブ奉仕委員長 

黒田幸一職業奉仕委員長 

釜谷藤男社会奉仕委員長 

森はるみ国際奉仕委員長 

石毛園子青少年奉仕委員長 

 大木年度、五大奉仕委員長として頑張ります。よ

ろしくお願い致します。 

飯田貴之君 

 大木会長 1年間頑張って下さい。応援しておりま

す。 

藤﨑一成君 

 大木会長、島田幹事の船出を御祝申し上げます。

また、寺内会長、飯島幹事、一年間よろしくお願

いします。 

森はるみ君 

 来週の 2500 回記念例会でフラダンスを踊らせて

頂きます。よろしくお願いします。 

飯田貴之君・大木啓嗣君・島田博之君・森はるみ君

山崎健史君 

 両ＲＣ会長幹事会の残金を寄付致します。 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 令和 6年 7月 3日(火) 16：25 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１・入会希望者（被推薦会員候補者）の件 承認 

 

 

７月のロータリーレート 

１＄＝１６１円 

 

新入会員紹介 

令和 6年 7月 2日入会 

袖山 一帆 会員 

事業所名：袖山法律事務所 

役  職：代表弁護士 

職業分類：弁護士 

所属委員会：親睦活動･家族委員会 

カウンセラー：石毛園子会員・根本実会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （７／２） 報 告 

 

点   鐘  大木 啓嗣 会長 

 

出席報告 

会員総数 ２８ 名  出席規定除外数 ３ 名 

出席者   ２２ 名  出席率     ８４．６２ ％ 

６月１８日        確定出席率  ８４．６２ ％ 

 

来訪ロータリアン   

寺内忠正君 飯島良春君         （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ４名 

 

メークアップ  なし 

 

スモールコイン BOX      小 計 ￥  ２，２００－ 

累 計 ￥  ２，２００－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥ ２４，５６４－ 

累 計 ￥ ２４，５６４－ 


